



Municipalité du Canton de Low
4A, chemin d'Amour
Canton de Low (Québec) J0X 2C0

Tél. : 819 422-3528
Télec. : 819 422-3796
www.lowquebec.ca

Le 29 septembre 2025

LEVÉE DE L'AVIS D'ÉBULLITION

AVIS AUX RÉSIDENCES ET COMMERCESS DESSERVIS PAR LE RÉSEAU D'AQUEDUC DU SECTEUR VENOSTA DE LA MUNICIPALITÉ DU CANTON DE LOW

Suivant l'avis d'ébullition de l'eau qui était en vigueur pour les citoyens desservis par l'aqueduc du secteur de Venosta, nous vous informons du retour à la conformité des résultats d'analyse de l'eau. Par conséquent, l'avis d'ébullition est levé.

Pour recevoir les communications qui vous concernent rapidement, nous vous demandons de vous inscrire au système de notification automatisé sur notre site web à l'adresse www.lowquebec.ca en cliquant sur le bouton Mon dossier en haut à droite ou en téléphonant au bureau municipal. Vous pouvez recevoir l'information par téléphone, message texte ou par courriel.

Directrice générale et Greffière-trésorière
Municipalité du Canton de Low
Tél: 819 422-3528 poste 201
direction@lowquebec.ca



Municipalité du Canton de Low
4A, chemin d'Amour
Canton de Low (Québec) J0X 2C0

Tél. : 819 422-3528
Télec. : 819 422-3796
www.lowquebec.ca

September 29, 2025

BOIL WATER ADVISORY LIFTED

NOTICE TO RESIDENCES AND BUSINESSES SERVED BY THE TOWNSHIP OF LOW'S SECTOR VENOSTA WATER SYSTEM

Further to the boil water advisory that was in effect for citizens served by the Venosta sector aqueduct, we wish to inform you that the water analysis results have returned to compliance. Consequently, the boil-water advisory has been lifted.

To receive relevant communications about the municipality in a timely manner, we ask that you register for the automated notification system on our website at www.lowquebec.ca by clicking the My Account button at the top right or by calling the municipal office. You can receive information by phone, text message or email.

Director General and Clerk-Treasurer
Municipality of the Township of Low
Tel: 819-422-3528 extension 201
direction@lowquebec.ca